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Abstract (en)
The flask has a tubular shaped body (2) and a neck (7) made of synthetic material, where the body is opened at its upper part. The neck has two
parallel outer and inner skirts (10, 12) in its assembling zone, which cover an edge and an upper end of a peripheral wall (4) of the body. The wall
delimits the upper part of the body, and the skirts delimit a groove (13) having a width lesser than or equal to the thickness of the wall, where the
groove permits to embed the upper end of the body via a reduced thickness zone (5) of the body.

Abstract (fr)
Le flacon comprend un corps (2), en matière synthétique, ouvert à sa partie supérieure, et un col (7), également en matière synthétique. Le col (7)
comprend, dans sa zone d'assemblage avec le corps (2), deux jupes (10, 12) parallèles, destinées à venir coiffer le bord et l'extrémité supérieurs (5)
de la paroi (4) délimitant l'ouverture supérieure du corps (2). Les deux jupes parallèles (10, 12) appartenant au col (7) délimitent une rainure (13)
de largeur inférieure ou égale à l'épaisseur de la paroi (4) du corps (2), dans sa zone (5) d'emboîtement à l'intérieur de la rainure (13) du col (7).
Application : flacon avec col (7) équipé d'une pompe de pulvérisation (8).
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